

Bupati Solok Tinjau Kesiapan Bupati Cup 2022

JIS Sumbar - RIZKYAMELIA.JURNALIS.ID

Nov 3, 2022 - 06:02



SOLOK - Bupati Solok, Epyardi Asda secara langsung melihat kondisi dan kedataran lapangan, serta meninjau fasilitas yang ada di lapangan GOR Tuangku Tabiang Koto Baru, Kecamatan Kubun, Kamis (03/11/2022).

Hal itu dilakukan guna mengecek dan memastikan kesiapan turnamen sepakbola Bupati Cup 2022, Turut mendampingi Sekda Kabupaten Solok, Medison, Staf Ahli Bupati, Asisten I, Asisten II, Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Solok.

Selama mengitari lapangan, Bupati Epyardi, mengatakan Setiap kegiatan yang di laksanakan harus dapat meningkatkan Ekonomi masyarakat serta UMKM yang ada di Kabupaten Solok

” Saya minta UMKM yang ingin berjualan di lokasi untuk difasilitasi dan diatur sedemikian rupa agar memberikan rasa nyaman dan aman,” tegas Bupati.

Bupati juga berniat menjadikan GOR Batubatupang sebagai titik kumpul penggiat olahraga, baik sepakbola, Bulutangkis, lari, senam dan lainnya.

“Saat ini kita sudah mulai membenahi dan membersihkan GOR batu Batupang. Kita sudah suruh cek sama bagian terkait, seperti bagian umum dan Dinas PU untuk membenahinya. Tugas wartawanlah untuk mengawasinya,” sebut bupati.

Sekda Medison, turut menjelaskan kondisi lapangan yang sebelumnya sangat semraut, kurang lebih sudah empat tahun tidak tersentuh perawatan. ” Tapi saat ini, sepertinya kesiapan panitia dan lapangan sudah hampir 100 persen,” terang Sekda.

Di sisi lain, Kabag Umum Pemkab Solok, Indra Muksis menyebutkan, semenjak awal bulan September Tahun 2022 ini pihaknya sudah mulai membersihkan Tribun dan memotong rumput di dalam GOR. Sesuai arahan dari Bupati, pihaknya sudah membenahi GOR Batubatupang untuk kepentingan masyarakat berolahraga. Pihaknya sudah melakukan pembersihan dengan menurunkan alat berat untuk meratakan lapangan sepak bola dengan. Namun, karena tidak mencukupi dan hasilnya kurang bagus, maka juga diturunkan alat berat dengan bobot 10 ton

Selanjutnya, untuk pembersihan lainnya seperti pengecatan juga telah dilakukan. Selain itu, juga untuk perbaikan yang dinilai cukup besar seperti toilet dan yang lainnya sedang dalam pengerjaan.

Menurutnya, Bupati sudah meminta agar GOR bisa ditata dan dirawat, karena selama ini keberadaannya terabaikan. Apalagi, GOR Batu Batupang juga akan digunakan untuk Kegiatan Turnamen Sepakbola Bupati Solok Cup Tahun 2022.

“Untuk perawatan tribun dan toilet hampir selesai, yang jelas saat ini GOR sudah siap digunakan untuk gelaran Bupati Cup Solok,” tutupnya.